

### Fedor Schule.

Die Begräbnisfeierlichkeiten für den alten Herrn Patschke, die am 8. April vor sich gingen und von Pastor Paul Brust von Manheim geleitet wurden, waren recht eindrucksvoll. Die geräumige Kirche war gefüllt voll. In Ehren des Verbliebenen war auch unsere Freischule am Begräbnistage geschlossen. Der Sohn Emil ist einer unserer Vorsteher. Allen Hinterbliebenen mein aufrichtiges Beileid.

Gruß an Alle.

Rt. 1, Lincoln, F. Kloppe.

### Aus Fedor

Herr und Frau Martin Kieschnick und Tochter und Frä. Juanita Joyce Kieschnick besuchten ihre Verwandten

hier am Wochenende.

Erwin Winkler wurde aus dem Militärdienst entlassen und kehrte letzte Woche nach Hause. Er war der Letzte, der entlassen wurde.

Großvater John Beder ist auf der Krankenliste. Seine Freunde wünschen ihm gute Besserung.

Clarence Wendland vom Concordia College Austin besuchte seine Eltern am Wochenende.

Herr und Frau Otto Domann, Frau Billie Beder, Herr und Frau Albert Jenke, Herr und Frau Walter Jenke und Sohn, Herr und Frau Vernon Schwarz und Familie und Carolyn Jean Lerche, Herr und Frau Ernst Wolf und Frances waren Gäste zu Abendbrot am Sonntag bei Herrn und Frau Elferd Koslan.

Herr und Frau Bill Brabant und Sohn besuchten am Montag Herrn und Frau Albert Jenke und Herrn und Frau Herman Jenke.

Herr und Frau Edwin Dube und Söhne bei Louisiana trbrachten mehrere Tage hier bei Verwandten und mochten auch der Kieschnick

Streich Hochzeit zu Lincoln bei.

Frau Edwin Lerche mußte sich im St. Francis Hospital zu Brenham einer Operation unterziehen. Jedermann wünscht ihr gute Besserung.

### Fedor School

The funeral celebration for the old Mr. Patschke on April 8 conducted by Pastor Brust from Manheim was quite impressive. The spacious church was packed full. In respect for the deceased, our public school was closed for the funeral. His son, Emil, is one of our elders. My sympathy to all the survivors.

Greetings to all.

Rt. 1, Lincoln F. Kloppe

From Fedor

Mr. and Mrs. Martin Kieschnick and daughter and Miss Juanita Joyce Kieschnick visited their relatives here on the weekend.

Erwin Winkler was released from military service and returned home last week. He was the last one to be released.

Grandfather John Becker is on the sick list. His friends wish him a good recovery.

Clarence Wendland from Concordia College, Austin visited his parents on the weekend.

Mr. and Mrs. Otto Domann, Mrs. Willie Becker, Mr. and Mrs. Albert Jenke, Mr. and Mrs. Walter Jenke and son, Mr. and Mrs. Vernon Schwartz and family and Carolyn Jean Lerche, Mr. and Mrs. Ernst Wolf and Frances were guests of Mr. and Mrs. Elferd Koslan for the evening meal on Sunday.

Mr. and Mrs. Bill Brabant and son visited Mr. and Mrs. Albert Jenke and Mrs. Herman Jenke on Monday.

Mr. and Mrs. Edwin Dube and sons from Louisiana spent several days here with relatives and attended the Kieschnick-Zschech wedding

Mrs. Edwin Lerche had to undergo an operation at the St. Frances Hospital in Brenham. Everyone wishes her a good recovery.

Translated by Ed Bernthal

Provided by Wendish Research Exchange,  
[www.wendishresearch.org](http://www.wendishresearch.org)